
 

 

第１回秋芳総合支所周辺の土地利用と整備に向けた市民ワークショップ  

～その他意見～  

 

 

 ・人口減少は、美祢・美東・秋芳地域の中で秋芳地域が最も進んでいる。  

・買い物対策は、遅くても 5 年以内に取り組んで欲しい。  

 ・検討の対象区域は、歴史あるまちである。史跡や古地図などを紹介した看板が

あると良い。  

 ・スポーツ施設が集積するエリアには、協議者用の宿泊施設があると良い。  

 ・美祢・美東・秋芳地域の各拠点では、秋芳地域のみ公園が整備されていない。  

 ・美祢高等学校跡地には、小中一貫校を整備すると良い。  

 ・夜間、まちがとても暗い。  

 ・秋吉バス停のトイレが老朽化しており汚い。  

 ・公共交通結節点は、新総合支所敷地内に移して欲しい。  

 ・スーパーがあると良い。  

 ・専門医のいる病院があると良い。  

 ・山口秋吉台公園自転車道は、たくさんの草が生えており、管理を適切にして欲

しい。  

 ・花のあふれるまちになって欲しい。  

 ・活用区域が狭いため、農振地域などの活用も含めた検討が必要である。  

 ・秋芳中学校裏にある山は、現在も登山する者がいる。近くの神社から山に登る

ルートを整備すると良い。  

 ・秋芳中学校に集まる際は、秋芳総合支所周辺に車を駐車し、歩いて学校まで行

っている。大変不便である。  


